Council of Europe Conseil de l'Europe



Strasbourg, 20 November 1995 Strasbourg, le 20 novembre 1995 <s:\cdl\doc\(95)\cdl-ju\13.rev> Restricted CDL-JU (95) 13 revised

COMMISSION EUROPEENNE POUR LA DEMOCRATIE PAR LE DROIT

Supplement for the Systematic Thesaurus -Draft set of keywords proposed by Ph. Singer of the Court of Justice of the European Communities

Supplément au thésaurus systématique -Projet d'une série de mots-clés proposés par Ph. Singer de la Cour de Justice des Communautés européennes Pour une éventuelle intégration de la jurisprudence relative aux libertés fondamentales et aux principes structurels du Marché commun dans le Bulletin de jurisprudence, il conviendrait de créer la rubrique suivante :

3.15 - Principes fondamentaux du Marché commun

Par ailleurs, il conviendrait de préciser, au moyen d'une note de bas de page, que la rubrique [3.13 - Egalité] doit être entendue comme comprenant également les applications communautaires du principe général de non-discrimination à raison de la nationalité.

To include the case-law concerning the fundamental freedoms and structural principles of the Common Market, it would be useful to create the following entry:

3.15 - Fundamental Principles of the Common Market

A footnote should clarify that the entry [3.13 - Equality] also refers to the principle of non-discrimination on the basis of nationality as it is applied in Community law.